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07 de abril, 2017

Pe. Carlos Cabecinhas diz que «ainda há espaço para esperar que a canonização possa realizar-se
aqui em Fátima»

 

Pe. Carlos Cabecinhas diz que «ainda há espaço para esperar que a
canonização possa realizar-se aqui em Fátima»
Reitor do Santuário espera mais de meio milhão de peregrinos para acolher
Santo Padre
 

Reitor do Santuário de Fátima disse esta manhã que «ainda há espaço para esperar que
a canonização [de Francisco e Jacinta Marto] possa realizar-se aqui em Fátima».

A afirmação foi feita esta manhã durante uma entrevista, ao programa da manhã da
Rádio Renascença feito em direto a partir do Centro de Imprensa do Santuário de
Fátima, com vários convidados e centrado no Centenário das Aparições e na visita do
Papa.

O Pe. Carlos Cabecinhas lembrou que a decisão sobre a data e o lugar da cerimónia de
canonização depende exclusivamente do Papa e provavelmente será anunciada depois
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do consistório (reunião de cardeais) que se realizará em Roma no próximo dia 20 de
abril.

Recorde-se que a assinatura do decreto que confirma o milagre atribuído à intercessão
dos beatos francisco e Jacinta Marto, falecidos em 1919 e 1920, respetivamente, foi
anunciado a 23 de março no boletim diário da Sala de Imprensa do Vaticano, após uma
reunião do Papa com o cardeal Angelo Amato, prefeito da Congregação da Causa dos
Santos.

Relativamente à visita do Papa a 12 e 13 de maio, o responsável garante que «está
tudo encaminhado», e «todas as questões logísticas estão em vias de solução». O
Santuário espera que o número de peregrinos ultrapasse o meio milhão embora não
seja possível ter números exatos.

O programa da manhã da Rádio Renascença, contou com a presença em direto do
ministro adjunto Eduardo Cabrita, da fadista Kátia Guerreiro enquanto peregrina de
Fátima e várias reportagens a partir do Santuário e Zona envolvente. 
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